

Das zweite Heft unserer

HAUSZEITSCHRIFT

wurde soeben zum Versand gebracht. Das erste Heft hat uns eine Reihe von begeisterten Zuschriften ins Haus gebracht, für die wir hier nochmals unseren Dank aussprechen. Besonders wird es uns freuen, von unseren Kollegen und Geschäftsfreunden — auch aus den Kreisen der Gehilfenschaft — weiterhin Vorschläge für die Ausgestaltung unseres Blattes zu erhalten. Auf Grund vieler Anregungen veranstalten wir einen

SCHAUFENSTERWETTBEWERB

Die Bedingungen hierfür finden Sie in dem Februar-Heft unserer Hauszeitschrift. Geben Sie uns bitte Bescheid, falls Sie diese Nummer nicht erhalten haben.

Wir kündigen ferner die ersten drei Bände unserer neuen hervorragenden Bücherreihe an:

DIE BLAUEN GOLDMANN-BÜCHER

Die Ausstattung und der Inhalt dieser Bände verbürgen einen neuen Großfolg. Bitte, verfolgen Sie die nebenstehende Ankündigung.

Unsere Hauszeitschrift enthält gleichzeitig die Vorankündigung unserer ersten Zeitschrift:

DAS KRIMINAL-MAGAZIN

HERAUSGEGEBEN VON EDGAR WALLACE
UND ROBERT HEYMANN

Das erste Heft erscheint Ende März in 100.000 Auflage. Unsere große Propaganda wird auch diesem neuen Unternehmen die größten Erfolge bringen.

WILHELM GOLDMANN VERLAG
LEIPZIG C 1

